



Am Sonntag, den 02. August, fand etwas später als in anderen Jahren gewohnt, die Hauptversammlung der Schweizerischen Preisrichtervereinigung statt.

Der Präsident Ulrich Braun, welcher im vergangenen Jahre frisch in das Amt gewählt wurde, konnte die Versammlung ohne grosse Diskussionspunkte abwickeln. Es galt über den Antrag eines Mitgliedes abzustimmen, welches verlangte, die korrekte Nennung der Spitzkappe bei unseren Schweizertauben zu verwenden, da manchmal auf der Bewertungskarte auch der Begriff "Haube" zu lesen sei. Dieser Antrag wurde ohne Gegenstimmen angenommen.

Bei den Ehrungen durfte ein langjähriger, verdienter Preisrichter mit der Ehrenmitgliedschaft ausgezeichnet werden. Peter Aeschlimann aus Sursee ist seit 44 Jahren aktiver Taubenpreisrichter. Im Traktandum "Verschiedenes" überbrachte der Präsident von Rassetauben Schweiz, Christian Kuchel die besten Grüsse des Fachverbandes, verbunden mit einigen kurzen aktuellen Informationen. Ebenso Christoph Uebersax, welcher als Ausstellungschef auf die kommende Ausstellungssaison blickte und darauf hinwies, dass infolge der immer noch vorhandenen Corona-Pandemie, vielerorts eine Unsicherheit bezüglich der geplanten Ausstellungen bestehe.

Aus den Reihen der Preisrichter war aber der Wunsch zu spüren und deutlich zum Ausdruck gebracht, dass an den Planungen weiter festgehalten werden solle, denn die Züchter möchten ihre Tiere auch im kommenden Winter präsentieren.